



INFO-PARENTS

Bulletin d'information de la direction à l'intention des parents de l'école secondaire Jeanne-Mance du CSSDM.



Volume 6, Numéro 29— semaine du 31 mars 2025

----- Olivier Roy, directeur -----

Semaine des éducatrices et éducateurs spécialisés

Nous soulignons cette semaine le travail exceptionnel de notre équipe d'éducatrices et d'éducateurs du tonnerre ! Sans relâche, jour après jour, ils sont présents pour recevoir et accueillir les élèves dans le besoin. Ils savent les écouter, les conseiller, les guider, les comprendre et les aider à s'outiller pour mieux affronter les aléas de la vie scolaire. Leur rôle, essentiel, se situe au premier plan de la réussite éducative de l'ensemble de notre population scolaire. Remerciements chaleureux à Patricia, Vanessa, Lisette, Reina, Nicolas, David, Louis-Éric et Simon-Pier.

Rougeole : message de la part de la santé publique

Je vous partage un message de la part de la Santé publique de Montréal au sujet de la rougeole. Vous retrouverez également toute l'information pertinente dans la lettre en annexe.

``Je vous écris pour faire suite à la communication que vous avez reçu du MSSS (en pièce jointe à ce courriel) en lien avec les différentes éclosons de rougeole qui touche actuellement notre région. Pour le moment, aucune écloson n'est survenue à MTL depuis le 11 janvier dernier. Toutefois, nous ne sommes pas à l'abri d'un cas.

La rougeole est une maladie très contagieuse qui peut entraîner des complications graves chez certaines personnes. De plus, les cas contact seront retirés de leur milieu de travail s'ils ne peuvent prouver leur immunité contre la maladie. Mon équipe d'infirmière et moi vous proposons de prendre les mesures suivantes :

1. Informer les parents et le personnel des symptômes de la rougeole, qui incluent la fièvre, la toux, la conjonctivite et des éruptions cutanées. (En partageant l'information que vous avez reçu)
2. Faciliter la vaccination contre la rougeole pour tous les élèves et le personnel non protégés. La vaccination est le moyen le plus efficace de prévenir la rougeole.
3. Aviser votre personnel que les infirmières scolaires pourront faire la vérification du carnet de vaccination lorsqu'elles sont dans vos écoles. Cette vérification permettra de s'assurer que tous les employés sont à jour dans leurs vaccinations.
4. Proposer aux employés de se faire vacciner lors des séances de vaccination déjà prévues. Les infirmières scolaires pourront administrer les vaccins nécessaires aux employés. Ou encore les référer au Point de service local de vaccination via Clicsanté.
<https://portal3.clicsante.ca/services>

[Clic Santé](#)

5. Si vous suspecter des symptômes relatifs à la rougeole chez les élèves et le personnel, le signaler à la santé publique. ``

Mouvement de personnel

- Démission du CSSDM de **M. Simon-Pier West-Frenette**, technicien en éducation spécialisée. Effectif 28 mars.
- Démission du CSSDM pour retraite pour **Mme Louise Blackburn**, enseignante ch. 09 (éducation physique). Effectif 30 juin.
- Démission du CSSDM pour retraite pour **M. Claude Aubry**, ouvrier d'entretien classe II. Effectif 2 mai.

----- Maria Saldana, directeur adjoint -----

Aucune info cette semaine

----- Denis Clavet, directeur adjoint -----

Vaccination (rappel)

Les élèves de 3e secondaire, FMS, FPT et accueil (de plus de 13 ans) seront vaccinés les 5, 6 et 7 mai 2025. Les parents concernés recevront d'autres informations en avril.

----- Hugo Braën, directeur adjoint -----

Aucune info cette semaine

Gala ligue d'excellence RSEQ Basketball D1 (Martin Dusseault, TS, coordonnateur BDMB)

Vendredi dernier avait lieu le gala de la ligue d'excellence scolaire RSEQ D1 du Québec. Bravo à Ramy Belfendes et Christian Sitchueng qui se sont démarqués lors de cette soirée alors que Ramy fut nommé athlète-étudiant par excellence tandis que Christian fut nommé sur la 2ème équipe d'étoiles de la province.

Une belle reconnaissance pour ces 2 athlètes qui évoluent avec l'équipe élite juvénile masculin Division 1 de l'école.

Nous sommes fiers de vous messieurs.



Un prix pour l'équipe de robotique FLL de Jeanne-Mance ! (Caroline Béliveau, enseignante)

Le 28 février dernier, l'équipe de robotique FLL (Ligue de Lego FIRST) a remporté le Prix de Conception du Robot. Les juges ont écrit ceci lors de la remise du prix :

Conception du robot : Cette équipe nous a impressionné par sa présentation très claire de son robot et sa stratégie de mission. Survolant les océans, ils ont su montrer leur grande force et s'élever dans le haut du classement. Les Dragons!

Ils se sont donc classés pour la finale provinciale le 30 mars au Campus Longueuil de l'Université de Sherbrooke. Bravo à l'équipe!



Offre de rabais du CF Montréal pour le match du samedi 19 avril

par [communications](#) · 25 mars 2025

Dans le cadre de notre partenariat, le CF Montréal vous offre l'opportunité d'acheter des billets au coût de 29\$ (taxes incluses) pour la partie du samedi 19 avril.

- [Plus d'info](#)

Nous vous invitons à partager le message et le lien à l'ensemble de votre personnel, aux parents et aux élèves.

Aide aux devoirs entre pairs

esjm ➔ 7 octobre au 12 décembre 2024
➔ 13 janvier au 29 mai 2025

Quand ? lundi au jeudi 15h45 à 17h	Où ? local 204 jaune
---	--------------------------------

maude@maisonaurore.org
 [@aide.dev.esjm](#)



25/04/03 : CÉ

25/04/18 : Congé férié – Vendredi Saint

25/04/21 : Congé férié – Lundi de Pâques

25/04/25 : Journée pédagogique

25/04/28 au 25/05/02 : Semaine des arts (grande exposition annuelle)

25/05/01 : Vernissage de la semaine des arts de 17 h à 19 h

25/05/15 : Soirée de remise des diplômes des finissants 2023-2024 du PEI

25/05/22 : gala méritas

25/06/05 : collation des grades

25/06/19 : bal des finissants

Bonne semaine !

-L'équipe de direction

María Saldana, Denis Clavet, Hugo Braën, Olivier Roy

OR/2025-03-28